

将来を担う中学生が議会一

社会科の授業



黒田原中学校3年3組

今回、私が一番印象に残っているのは、「ICT導入」の一 般質問です。内容は、学校の授業でタブレットを使ってゲームソフトを作り、生徒の個性を引き出すはどうか、という提 案でした。私は、タブレットは便利なので良い提案だと思いましたが、全生徒分のタブレッ トを用意するとなると費用が掛かります。それならば、その費用を町のもつと大事なところで使った方が良いのでは、と 考えました。

私は、自分の住む町や社会への関心が高まり、とても良い経験をさせてもらいました。

町内の中学校



黒田原中学校 3年3組
たか く こころ 想さん

私は傍聴に行く前、社会の授業で議会の仕組みについて学習しましたが、実際に行つてみると私が思っていた議会とは全然違っていました。

町議会は、思っていたよりも大規模で空気がとても張りつめていました。那須町の問題について、全員が、本気で考えてくれていることがわかりました。議会の皆さんありがとうございます。私達が大人になつたら、この那須町の発展の役に立てるよう生活していきたいです。

「私たちにできる」とこと



那須中学校 3年1組
ひと み ゆい か 結愛さん



那須中学校 3年1組

ことができました。本当にあり がとうございました。

私は初めて議会を傍聴しました。難しい言葉が使われてい 驚きました。私たちの兄や姉 のような若い議員も何人かい らっしゃるかと思つていたの



那須中学校 3年2組

で、実際に議員を見た時に、この那須町を動かしているのは若い人々ではないんだと感じました。たくさんの議員が真剣な表情で話し合っているのを見て、議員は「真剣に那須町の人たちも、もっと那須町の地方自治に積極的に関わっていかなければならぬ」と思いました。 と感じたと同時に、私たち若い人達も、もっと那須町の地方自治に積極的に関わっていかなければなりません」と思いました。 これが選挙に参加できるようになるまであと3年です。18歳になり、選挙に行けるようになります。難い言葉が使われてい 驚きました。私たちの兄や姉 のような若い議員も何人かい らっしゃるかと思つていたの